
Regionalkonferenz Oberpfalz

Strecke: Schwandorf – Furth im Wald (5800)

Neuer Außenbahnsteig Bahnhof Neubäu (Pönaleprojekt) 

Beschreibung der Maßnahme:
- Neuer Außenbahnsteig Gleis 2 (55 cm 

Bahnsteighöhe, Bahnsteiglänge 140 m) am 
durchgehenden Hauptgleis

- Die Anbindung des neuen Bahnsteigs erfolgt über 
die vorhandene Straßenüberführung 

Verkehrlicher Nutzen:
- Schnellere und pünktlichere Betriebsabwicklung 

auf der eingleisigen Strecke Schwandorf - Furth im 
Wald

- Im Verspätungsfall kann die Zugkreuzung der 
Regionalzüge von Roding nach Neubäu verlagert 
werden

Sachstand:
- Planungsvertrag und VAST sind gezeichnet, 

Planungen laufen
- Derzeit noch Abstimmungen mit Landkreis und 

Kommune
- Inbetriebnahme vsl. 12/2025
- Der Hausbahnsteig wurde im Rahmen des 

Konjunkturprogramms saniert
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